

Funerales de Antonio Arzác



A las once de la mañana se verificaron ayer en la iglesia del Buen Pastor los funerales por el eterno descanso del alma del querido donostiarra á quien todo San Sebastián profesaba cariño y respeto.

Prueba de esto que la ámplia nave de la iglesia era incapaz para contener el número de los que concurrieron á rendir este último tributo al finado.

Presidían el duelo el alcalde señor Elósegui, el capellan don Vicente Ventosa y el señor Lacira, agregado á la parroquia del Buen Pastor.

Ocupando ésta estaban el Ayuntamiento casi en pleno con la mayor parte de sus jefes de negociado, la Diputación, individuos que forman parte del Consistorio de Juegos Florales y los del Orfeón, que luego condujeron en hombros el cádaver ó le acompañaron al cementerio con hachones y gran número de amigos y admiradores del muerto.

La conducción al cementerio, que se celebró terminados los funerales, misa y responsos, fué una gran manifestación de duelo.

La banda municipal dirigida por el señor Rodoreda tocó una marcha fúnebre.

El cadáver encerrado en féretro severo, fué conducido á hombros alternando, por los orfeonistas.

Llevaban las cintas los señores Aguirrezabala, por la Diputación; Acha, por el Ayuntamiento; Laffitte, por el Consistorio de Juegos Florales; Arrieta, por Euskaldun-Fedea y dos individuos de la familia.

Un coche fúnebre con cuatro caballos á la Federica, seguía al cortejo y detrás de la numerosa comitiva treinta carruajes más.

La muerte del ilustrado bascófilo, distinguido escritor é inspirado poeta don Antonio Arzác ha sido de duelo para todos los que tuvieron ocasión de tratarle de cerca, que así lo demostraron, acudiendo ayer á darle el postrer adios.

San Sebastián 13 de Octubre de 1904.